

Sascha Jabali
Verantwortung Erde
Willroiderstraße 9
9500 Villach

An den
Magistrat der Stadt Villach
Rathaus
9500 Villach

07/07/17
~~Verantwortung Erde~~
~~Verantwortung Erde~~

Villach, am 07.07.2017

Selbstständiger Antrag an den Gemeinderat gemäß §41 Villacher Stadtrecht:

„Sonnensegel am Hauptplatz“

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

Villach kann sich jedes Jahr über viele Sonnenstunden freuen. Um den konsumzwangsfreien Aufenthalt in unserer Stadt noch angenehmer zu gestalten, schlagen wir vor über den neuen Bänken am Hauptplatz ein Sonnensegel, wie es auch bei den Kinderspielflächen Landskron und Fellach sowie am Rathausplatz zu finden ist, anzubringen damit die dort verweilenden Menschen einen kühlen Kopf bewahren. ¹

Es ergeht daher folgender **Antrag**:

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen: Die zuständige Abteilung wird darum ersucht über den Bänken am Villacher Hauptplatz ein Sonnensegel als Sonnenschutz für die Sommermonate anzubringen. Die Kosten hierfür sind in den Budgetvoranschlag 2018 aufzunehmen.

Mit freundlichen Grüßen

Sascha Jabali

Verantwortung Erde

Unterschrift: 

1 <https://www.villach.at/stadt-service/presse-und-medienportal/pressemeldungen/sonnensegellandskron>